

Antrag Nr. 10-O-26-0044
CDU-Fraktion

Betreff:

Verbrennen von Grünabfällen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Verbrennung von Grünabfällen strenger zu überwachen und dabei zu kontrollieren ob die städtischen Vorgaben (Mindestabstände, Zeiten, Information Umweltamt) eingehalten werden.

In letzter Zeit ist vermehrt festzustellen, dass in Gärten die in unmittelbarer Nähe zu Wohngebieten liegen (z.B. entlang der Bahngleise, zwischen Kommerzienrat Disch Brücke und Siebenmorgenweg) scheinbar frische Grünabfälle verbrannt werden wodurch starke Rauch- und Geruchsbelästigungen für die Anwohner auftreten.

Mainz-Kostheim, 12.04.2010

Lauer